

Landesliga Stuttgart, 4. Runde, 2.12.2012
Schmiden/Cannstatt II - Vaihingen/Rohr I 5 : 3

Heimsieg in Unterzahl

In der 4. Runde hatten wir die erste Mannschaft aus Vaihingen/Rohr zu Gast. Die Vorzeichen standen nicht günstig, da wir den sehr kurzfristigen Ausfall von Peter Pflichthofer zu verschmerzen hatten und nur zu siebt spielten. Aber auch unser Gegner konnten nicht seine beste Mannschaft aufbieten, spielten aber mit Ersatzspielern dennoch zu acht. Auf Grund unseren nominellen Vorteile an den 7 Brettern glaubten wir aber dennoch an unsere Chance. So begann auch der Mannschaftskampf sehr vielversprechend. Nach einem zügigen und sehr überzeugenden Sieg von Fidemeister Thomas Witke und einem schönen Weißsieg von Paul Martini gingen wir mit 2 :1 in Führung. Leider geriet Bernd Moroff mit den schwarzen Steinen in Nachteil und musste sich geschlagen geben. Da aber auf unseren Neuzugang Arthur Hamburg verlass ist gingen wir wieder in Führung. Arthur gewann in guter Stellung durch Zeitüberschreitung seines Gegners und ist nun mit 3,5/4 unser Topscorer. Weiter so!

Am Spitzenbrett nutzte Eckart Bauer nach einer turbulenten Eröffnungsphase seine Zeit- und Stellungs Vorteile souverän aus und wir gingen mit 4 :2 weiter in Führung. Leider erging es seinem Bruder Manfred umgekehrt. Manfred stellte bei knapper Bedenkzeit einen Springer ein und gab auf. Den Endstand von 5 :3 stellte Mannschaftsführer Volker Scheeff her. Nach einer wechselhaften Partie setzte er seinen Gegner nach rund 5 Stunden Spielzeit matt. Mit diesem verdienten ersten Mannschaftssieg verlassen wir den Abstiegsplatz und rücken um einen auf den achten Platz vor.

Mannschaftsführer
Volker Scheeff